

16 Oyem-Bitam

Oyem/District Nyè/Fête des mères en différé
Du matériel agricole remis aux femmes

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

ELLES étaient nombreuses les mères de famille à ne plus croire à la célébration de la fête qui leur est consacrée dans le district Nyè. Mais, c'était sans compter avec la volonté de l'épouse du Premier ministre, le Dr Hélène Ona Ondo, qu'accompagnaient quelques conjointes des membres du gouvernement, qui a tenu à honorer ses congénères de cette contrée. Elles n'y est allée les mains vides. En effet, outre les produits de consommation courante, elle a offert du matériel agricole composé des brouettes, des houes, des binettes, des pelles, des râteliers, des bottes ainsi que des gants, aux femmes qui



Photo : Alexis Ndong Sima

Le Dr Hélène Ona Ondo en compagnie des femmes du district Nyè...

s'adonnent au travail de la terre pour leur permettre d'améliorer leurs productions. Belle opportunité pour le Dr Hélène Ona Ondo de louer les efforts que ces femmes déploient en les exhortant à ne plus œuvrer en solitaire, mais en se

constituant en associations et coopératives pour s'approprier le projet "Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés" (Graine) initié par le numéro un gabonais, Ali Bongo Ondimba. Toute chose qui leur



Photo : Alexis Ndong Sima

... à qui elle (g) a remis du matériel agricole.

permettra d'accroître leurs exploitations agricoles, avec en toile de fond leur autonomisation pour leur plus grand bien et celui de leur familles respectives. Le concept est devenu un véritable leitmotiv pour sortir le plus grand nombre de la

précarité, une croisade engagée par les plus hautes autorités du pays. Se montrant sensibles à la démarche de l'épouse du chef du gouvernement, Gilberte Assoume a, au nom des bénéficiaires, exprimé toute leur gratitude au regard de ce geste lou-

ble, exaltant les actions menées au plus haut sommet de l'Etat, à travers notamment la politique de solidarité et les efforts consentis pour favoriser l'épanouissement de la femme en lui offrant l'occasion de participer activement au développement de la nation. En guise de remerciements, les bénéficiaires des largesses de l'épouse du Premier ministre, le Dr Hélène Ona Ondo, lui ont à leur tour, offert des produits issus de leurs exploitations agricoles. Une rencontre de football féminin opposant l'équipe de Libu (débrousser, planter, sarcler, en langue vernaculaire) à celle de Ecat (le panier), qui a vu la victoire de la première citée par 2 buts à 1, a constitué le clou de ces retrouvailles.

Oyem/Musique religieuse/Elsa Ovono

Je loue ton nom , son premier single

A.N.S.

Oyem/Gabon

IL y avait grand monde, particulièrement des membres et fidèles du ministère de l'église Chapelle de vie, mais aussi des élèves de différents établissements, dans la cour de la résidence de la famille Ondo à Mekaga, dans le deuxième arrondissement de la commune vibrant au rythme des louanges, prières et séquences d'adoration. Ils sont venus assister à la cérémonie de présentation officielle du premier single gospel de la sœur Elsa Ovono « Je loue ton nom », avec trois morceaux dont le titre phare est « Je vais te



Photo : Alexis Ndong Sima

Prière de bénédiction dite par le révérend pasteur Alex Ovono Minang.

louer et d'adorer ». L'intitulé en dit long sur le contenu de cette œuvre consacrée entièrement à la gloire du Très-Haut. Des moments de commu-

nion marqués notamment par des témoignages d'un certain nombre de jeunes qui ont rencontré le Seigneur dans leur vie et la participation de plusieurs



Photo : Alexis Ndong Sima

Elsa Ovono, répondant aux questions de la presse, après la présentation de son single gospel.

artistes de negro spiritual (gospel). Ces artistes ont rivalisé d'ardeur pour créer une tout autre ambiance. Chantre par vocation, Elsa Ovono a dit la détermination

qui l'anime pour glorifier l'Éternel invitant toute la communauté à en faire autant rien que pour témoigner notre infinie reconnaissance au Créateur pour

son incommensurable trésor de mansuétude que Dieu a pour ses créatures. Lui qui, dans son infinie miséricorde, donne l'absolution aux pécheurs que sont les êtres humains, par confession de son glorieux nom, en reconnaissance des torts commis aux lois religieuses et à la volonté divine. Comme une lapalissade, elle déclare : « Je chante pour louer le Seigneur Yahvé en lui rendant hommage au regard de tout ce qu'il a fait pour moi dans ma vie ». Une opportunité saisie par le révérend pasteur de cette église située au quartier Adjougou, Alex Ovono Minang, pour clôturer cette cérémonie par une prière en faveur de tous les participants.

Bitam/Initiative privée/Hôtellerie
Bénédicta Hôtel, six ans après...

SSB

Bitam/Gabon

UNE localité se construit et se développe par les investissements publics initiés par les pouvoirs publics à travers différents projets communautaires aux côtés desquels sont pris en compte des initiatives privées. Soucieux de doter la localité d'une structure hôtelière de référence, un digne fils de la cité, François Epouta, a pris le pari de se lancer dans un domaine fort porteur, l'hôtellerie, en matérialisant un projet qui lui tenait à cœur : Bénédicta Hôtel, né de sa détermination à participer, un tant soit peu, au rayonnement de la contrée et inauguré au mois d'août 2009. Après six ans de fonctionnement, il va sans dire que cette structure hôtelière



Photo : SSB

Aline Mboody Bivaine, la responsable de Bénédicta Hôtel.

situé au quartier Mengomo Ayat fait la fierté de Bitam. En pleine expansion, Bénédicta Hôtel est placé sous la responsabilité de Aline Mboody Bivaine qui dirige un personnel qualifié (une main d'œuvre d'une quarantaine de compatriotes) qui assure diverses tâches au sein de ses quatre bâtiments, avec toutes



Photo : SSB

La piscine de l'établissement hôtelier.

les commodités requises et dignes des établissements de renom (chambres, piscine, bar, night-club, etc.), avec une navette assurant le transport des clients. Voguant vers ses 7 ans d'existence, la première responsable a indiqué que tout est mis en branle pour relever le défi. Son développement se poursuit, assure-t-

elle, avec bien évidemment la bénédiction du Très-Haut, en vue de répondre aux besoins de la communauté. L'organisation par le Gabon de la prochaine Coupe d'Afrique des nations de football en 2017 dont la province du Woleu-Ntem abritera une des poules offre une belle opportunité à son initiateur d'engager des



Photo : SSB

Le bâtiment principal de la structure.

travaux supplémentaires, dans l'objectif d'améliorer substantiellement la qualité des services à la clientèle, avec, en prime, son extension déjà programmée. François Epouta a tout simplement dit : « Je réponds ainsi à la volonté des plus hautes autorités du pays en tête desquelles le président de

la République, Ali Bongo Ondimba, qui, au quotidien incite les nationaux à participer à la construction du pays à travers la mise en place des PME, en vue de permettre aux jeunes et à tous ceux qui sont à la recherche d'un emploi de se prendre en charge et de pouvoir répondre également aux besoins de leurs familles ».